
II-261 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 
XI.Gesetzgebungsperiode 

9.11.1966 

l20/J A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Hertha F i r n b erg, Dr. K 1 ein e rund 

Genossen 

an den Bundesminister für Unterricht, 

betreffend finanzielle Unterstützung von Studentenheim-Bauprojekten. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richteten unter der Nr. 92/J an den 

Herrn Bundesminister für Unterricht eine Anfrage, in der unter anderem um 

Auskunft über die Vergabe der Kredite gemäß Kapitel l2/l/l/4a/29 des Bun~ 

desfinanzgesetzes 1966 ersucht wurde. Der Bundesminister für Unterricht 

hat in seiner Anfragebeantwortung Nr. 5l/A.B. 25 Bauprojekte angeführt, 

die im Jahr 1966 finanziell unterstützt werden, ohne allerdings anzugeben, 

in welchem Ausmaß die einzelnen von ihm angeführten Bauprojekte aus Bud~ 

getmitteln unterstützt werden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundes~ 

minister für Unterricht nachstehende 

A n fra g e 

In welchem Ausmaß werden die einzelnen, in der Anfragebeantwortung 

Nr. 5l/A.B. aufgezählten Bauprojekte zur Errichtung von Studentenheimen 

aus Budgetmitteln finanziell unterstützt? 
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